



Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO

AÑO II — N.º 63

EDITADO POR LA
JEFATURA LOCAL
DE F. E. T. Y DE LAS
J. O. N. S. DE
GRANOLLERS

7 Diciembre 1941

EDITORIAL

El "Frente de Juventudes", realidad de nuestra Revolución Nacional-Sindicalista

DESDE el principio del Alzamiento, las organizaciones juveniles de la Falange surgieron como una de las vivas realidades de la Revolución Española—dice el preámbulo de la Ley del Frente de Juventudes. En él están depositadas todas las esperanzas de nuestro porvenir. El, con el paso de carga típico de las juventudes sanas, proseguirá el camino de grandeza que tanta sangre moza y tantos esfuerzos nos ha costado ya. Lo proseguirá con pisar recio, con el pisar de esas escuadras alegres, tan jóvenes, tan firmes, que nos alegran el corazón cada vez que las vemos.

Esos muchachos del Frente de Juventudes arden de entusiasmo. Tienen el espíritu preparado para las gestas necesarias. Impacientes, fogosos. Quieren lucha, quieren pruebas duras, esa lucha y esas pruebas capaces de desanimar a muchos hombres hechos que no tengan el alma caliente que tienen ellos. Son como aquellos Guzmanes de la España Imperial que se iban con los Tercios a donde era preciso ir — siempre a dar en lo mismo, como buenas empresas españolas, en la muerte — sin más ilusión que luchar y luchar, sin desmayos, a brazo partido; porque aquella lucha y aquel morir llevaba al santo empeño de poner bien alta a España, lo que lo justifica todo: la vida y la muerte; porque no aprecia la vida quien no está dispuesto en todo momento para la muerte.

El Frente de Juventudes está hecho de ardor, de fe y de amor patrio. Amor patrio como se ha de entender el amor patrio a la española, por encima del fuego y de la sangre. A la tremenda, como decimos en nuestro lenguaje pintoresco.

Por eso, porque ellos son una realidad—no ya una promesa—dentro de nuestra Revolución Nacional-Sindicalista; porque con sus manos han de amasar la grandeza de nuestra Patria; porque, en fin, son lo mejor que tenemos, es deber ineludible de todo español ayudarles. Ellos no piden nada. Nosotros tampoco queremos que nos lo pidan. Se lo damos todo sin necesidad de pedirnoslo. España entera sabrá responder cumplidamente mañana, lunes, día de la Inmaculada Concepción, en la cuestación para apoyar al Frente de Juventudes, con el mayor entusiasmo. Granollers y su comarca, una vez más, tenemos la completa seguridad, irá en cabeza con su probada generosidad, como va siempre que se ponen a prueba sus sentimientos nacionales.

Pro-Aguinaldo de la "División Azul"

La delegación local de Ex-Combatientes organizó un Baile de Gala pro-Aguinaldo de la heroica División Azul. :: La «Toia» fué adquirida por 2.000 pesetas

El pasado domingo, por la noche, tuvo lugar en el salón anexo a la Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N. S., un extraordinario baile de gala, cuyos beneficios fueron destinados a engrosar la lista de donativos para el aguinaldo de la heroica «División Azul». Este baile fué organizado por la Delegación local de ex-combatientes y la entrada fué por rigurosa invitación.

El salón ofrecía un espléndido aspecto, debidamente engalanado con terciopelos

encarnados. Al fondo, detrás de la orquesta, estaban colocadas tres uves, con la cruz svástica, símbolo de la victoria de Europa contra la Rusia soviética; asimismo, debajo de la uve central, pendía una corona de laurel.

El público que asistió fué lo más selecto de nuestra sociedad local. Amenizó la fiesta la orquesta «Cataluña» de nuestra ciudad.

Para el típico «baile de ramos» se emplearon ramilletes de flores naturales

Desfile bajo la lluvia

NO es cierto que la lluvia dé tristeza. Tenemos la demostración de lo contrario en la concentración comarcal del domingo día 23, en que, entre fina cortina de agua, se elevaban, hasta mucho más allá de las nubes, los cantos de la juventud de Falange y el entusiasmo de los viejos campesinos al poder ver a su Gobernador y Jefe provincial. Ellos, con su paraguas (algunos algo pronostican el tiempo) y su plato con comida, vinieron desde muy lejos para oír, no felicitaciones por su fuerte trabajo, sino palabras duras, valientes y seguras, ordenándoles más trabajo, más esfuerzo. Fueron con sus grandes paraguas abiertos, hacia la plaza Barangé, donde siguieron la Santa Misa y escucharon sabias palabras. Las calles grises y húmedas, adquirieron, ese domingo inolvidable para Granollers, un aire patriarcal y cariñoso al paso de esos hijos de la tierra.

Entre tanta gente de distintos sitios de la comarca, pasó desapercibido por la mayoría, un grupo de muchachos del Frente de Juventudes de Masnou, que vino a pie para poder saludar a su Jefe. El simpático gesto de estos camaradas, pone de manifiesto, una vez más, la enorme devoción y el gran cariño que el pueblo de la provincia de Barcelona profesa, con sobrados motivos al camarada Correa Véglisson.

Las plazas estaban llenas de hojas caídas; pero al revés de lo que dice la poesía, a la caída de cada hoja brotaba una ilusión. Ese domingo, no presentimos, sino que vimos, con toda la alegría de nuestras entrañas, el amanecer de España.

CORAL MONTAGUD

unidas con cinta de los colores nacionales, cinta donada por la mercería Barbany de nuestra ciudad.

La «toia», fué subastada por el camarada del Frente de Juventudes Arturo Montagud, siendo adquirida en la cantidad de dos mil pesetas por varios señores representados por el camarada Manent.

Felicítamos sinceramente a la comisión organizadora del mismo, pues logró, aparte de una buena aportación a la lista de donativos para el aguinaldo de la división de referencia, realizar una fiesta altamente agradable, en la que la distinción fué hermanada con la franca camaradería de nuestra F. E. T. y de las J. O. N. S.